

PETAL



Design by Mylène Podvin

ENVY
LIGHTING

Collection Dynamique

PETAL

Pétal est une famille de lampes à l'allure poétique dont l'imaginaire est inspiré du végétal. Les modèles sont à monter soi-même. Ils se construisent, pour la plupart, en 4 parties : une base métallique en tripode, 3 pieds en bois de hêtre tournés, et, enfin, pour habiller le tout un abat-jour conique à la découpe stylisée surplombé d'une coupole en bois. La gamme de couleurs dynamiques destinée au tripode métallique ainsi qu'aux abat-jour s'accorde à merveille avec la couleur naturelle des pieds et coupoles en bois. Ce jeu de couleurs et de matières apporte toute la singularité de cette famille de lampes.

Petal is a poetic lamp family whose imaginary is inspired from vegetal. The models are to be self-assembled. They are built, for most of them, in four parts : a metal tripod, three wood legs, a conical lampshade with a cut-out border in the shape of stylized flower petals, and, to finish, to maintain this petals, a wooden dome. The dynamic color range that can be applied on the metallic tripod and the lampshades fits perfectly to the legs and dome natural wood color. This color and material combination brings all the singularity to this lamp family.

5 nuances au choix pour vos abat-jour
A choice of 5 colors for the lampshades

Nos abat-jour sont en papier et PVC
Lampshades in paper and PVC

01

02

03

04

05

Nos supports et pieds sont en hêtre vernis naturel
Natural varnished beech supports & bases

